

## **Lors de l'audience accordée au peuple, aux responsables de l'Ordre et aux participants à la Conférence de l'Unité islamique - 30 /Jan/ 2016**

En ce 17 de la lune de Rabi ul-Awal, le 29 décembre, marquant le jour anniversaire de la bienheureuse naissance du Grand Prophète de l'Islam, le très vénéré Mohammad (SWA) et du vénéré Imam Jaafar Sadeq (SA), le Guide suprême de la Révolution islamique l'honorable Ayatollah Khamenei a reçu en audience les responsables de l'Ordre, les participants à la Conférence de l'Unité islamique, les ambassadeurs des pays islamiques et des représentants de différentes couches de la société. Lors de cette audience, tout en présentant ses félicitations à l'occasion du bienheureux anniversaire de la naissance du Grand Prophète de l'Islam et du vénéré Imam Jaafar Sadeq, et en évoquant le fait que l'émergence de l'Islam, la naissance et l'avènement à la mission prophétique du Messenger, ont insufflé une nouvelle âme dans le corps moribond du monde de la gentilité et lui ont offert la véritable spiritualité, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que la tâche la plus importante du monde de l'Islam notamment des oulémas et des intellectuels authentiques consiste à un travail sérieux et combatif pour insuffler l'esprit authentique de l'Islam et de la spiritualité dans le monde d'aujourd'hui, un monde hanté et envahi par l'injustice, la discrimination et la barbarie. « Aujourd'hui, c'est au tour du monde de l'Islam d'agir dans le sens de la fondation de la "civilisation islamique moderne", tout en employant le savoir et les moyens mondiaux ainsi que la raison, la sagacité et la perspicacité. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a rappelé que la célébration de la naissance du Grand Prophète est très peu envers la tâche qu'on attend du monde de l'Islam. « Aujourd'hui, le devoir de l'Oumma islamique ne se résume pas à célébrer l'anniversaire de la naissance du Messenger ou de son avènement à la mission prophétique ; il incombe au monde de l'Islam de s'atteler à accéder à la civilisation islamique moderne. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique et d'ajouter : « la civilisation islamique moderne ne signifie pas d'agresser les territoires, de bafouer les droits des hommes et d'imposer son éthique et sa culture aux peuples, elle ne ressemble pas à ce que la civilisation occidentale a accompli ; il signifie par contre à offrir la vertu divine à l'humanité et à favoriser le terrain à ce que les hommes distinguent eux-mêmes le chemin juste. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique rappelant que l'Occident a utilisé le savoir et la philosophie du monde de l'Islam pour fonder sa propre civilisation, a réaffirmé : cette civilisation, quoiqu'elle propose de belles manifestations de la technologie, de la vitesse, de la facilité et de différents moyens du quotidien, elle n'a pas cependant offert à l'humanité le bonheur et la justice ; en plus elle est en proie du dedans à des antagonistes.

« La civilisation occidentale, avec son apparence de pacotille, est aujourd'hui corrompue du point de vue de l'éthique et exsangue sur le plan de spiritualité ; de sorte que les Occidentaux reconnaissent eux-mêmes cette réalité. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, qui, insistant sur le fait qu'à présent c'est au tour du monde de l'Islam de s'employer à jeter les bases de la civilisation islamique moderne, a réitéré : pour parvenir à un tel objectif, il n'y a aucun espoir en les hommes politiques du monde de l'Islam ; il revient aux oulémas de la religion et aux intellectuels véridiques dont la Qibla n'est pas l'Occident d'éclairer l'Oumma islamique et qu'ils sachent que la fondation d'une telle civilisation est possible.

Le Guide suprême de la Révolution islamique en rappelant les capacités et les compétences du monde de l'Islam dont de bons territoires, une situation géographique privilégiée, les immenses ressources naturelles, une main d'œuvre compétente, a tenu à préciser que si ces capacités se combinent avec les enseignements authentiques de l'Islam, l'Oumma musulmane pourra réaliser des créations sublimes sur les différentes scènes de la science, de la politique, de la technologie et au sein de la société.

L'honorable Ayatollah Khamenei a mentionné l'ordre de la RII un exemple par excellence de la possibilité de l'accès à ces importants objectifs. « L'Iran d'avant l'avènement de la Révolution islamique a été en retard sur les plans scientifique, politique et social, il était isolé au niveau politique et il était totalement dépendant mais aujourd'hui, grâce à l'Islam, la nation iranienne a montré son identité et sa personnalité ; le pays a enregistré d'importants progrès dans les domaines du savoir, de la technologie et des sciences modernes ; il compte parmi les quelques pays

supérieurs dans ces domaines. », a fait valoir le Guide suprême de la Révolution islamique, réitérant que cet exemple pourrait être généralisé pour tout le monde islamique. « L'accès à une telle place a une condition ; la condition est que le spectre lourd des superpuissances qui s'étend sur les peuples, se retire ; ce qui a certes des frais, car l'accès à des objectifs sublimes ne serait pas possible sans en payer les frais. », a-t-il ajouté.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite souligné que contrairement à la civilisation occidentale, aucun pays n'est dominé dans la civilisation islamique par force. « En jetant les bases de la civilisation islamique moderne nos yeux ne doivent pas être rivés vers les Occidentaux ; il ne faut pas faire attention à leur sourire ni à leur froncement des sourcils ; il faut avancer sur le chemin droit à l'appui de nos compétences et nos capacités. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, estimant que l'un des instruments des ennemis pour saper la mise en place de la civilisation islamique moderne est de diviser les musulmans. « Du moment que chiite et sunnite ont apparu dans le discours des autorités et des hommes politiques américains, les gens lucides et acérés se sont inquiétés car il était clair qu'ils concoctaient un nouveau complot plus dangereux que les précédents. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, insistant sur le fait que les Américains sont contre l'Islam même et qu'il ne faut pas se laisser tromper par leurs paroles en soutien à certaines sectes. « Les propos de l'ex-président américain après les événements du 11 septembre, parlant de la Croisade, trahissent en réalité la guerre du monde de l'Arrogance avec l'Islam. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui les propos des autorités actuelles des Etats-Unis, se déclarant pour l'Islam, sont faux et signes de l'hypocrisie. « Les autorités actuelles des Etats-Unis sont contre l'Islam même et contrairement à ce qu'ils disent, ils cherchent à diviser les musulmans ; à titre d'exemple les sectes terroristes dont Daech et d'autres sectes qu'ils ont créés avec l'argent de leurs vassaux et leurs aides politiques et les tragédies qu'ils ont produites dans le monde de l'Islam. », a fait remarquer l'honorable Ayatollah Khamenei, qui a rappelé que les propos des autorités américains se déclarant pour les sunnites et contre les chiites sont faux. « Les habitants de Gaza, qui sont ainsi la cible de l'agression et de violence ne sont-ils pas sunnites ou bien les populations de la Cisjordanie qui sont ainsi sous pression, ne sont-elles pas sunnites ? » s'est interrogé le Guide suprême de la Révolution islamique. En référence aux propos d'un homme politique américain, disant que « l'ennemi des Etats-Unis est l'islamisme », l'honorable Ayatollah Khamenei a réaffirmé : peu importe pour les Américains, chiite ou sunnite ; ils sont contre tous les musulmans qui souhaitent vivre sur la base des directives et des préceptes islamiques et qui combattent dans ce sens.

Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, le grand problème des Américains avec les musulmans réside dans la fidélité aux préceptes et aux directives de l'Islam ainsi que les efforts pour jeter les bases de la civilisation islamique. « C'est pour cette même raison qu'avec l'éveil islamique, ils ont été bouleversés et inquiets ; ils ont tenté de le brider ; ils ont même réussi dans certains pays, mais l'éveil islamique ne peut pas être détruit ; et grâce à Dieu, il parviendra à ses objectifs. », a assuré le Guide suprême de la Révolution islamique, rappelant que l'objectif principal du front de l'Arrogance est de lancer la guerre civile parmi les musulmans et de détruire les infrastructures des pays islamiques dont la Syrie, le Yémen et la Libye. « Il ne faut pas rester les bras croisés devant un tel complot ; il faut résister face aux complots en se dotant de perspicacité et en maintenant la Résistance. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, critiquant le silence du monde de l'Islam vis-à-vis de la pression sur les musulmans bahreïnais, du bombardement quotidien du Yémen maintenant près d'un an, de la situation en Syrie et en Irak, a évoqué les récents événements au Nigéria pour ajouter : pourquoi il faut fomenter une telle tragédie à l'encontre du Cheikh réformiste et croyant, massacrer un millier de personnes, pourquoi ses enfants doivent trouver le martyre et pourquoi le monde de l'Islam doit s'emmurer dans le silence ?

« Les objectifs des ennemis de l'Islam sont très dangereux ; il incombe à tout un chacun de rester perspicace et conscient ; dans ce contexte le devoir des oulémas de l'Islam et des intellectuels véridiques est de parler avec le peuple et les hommes politiques consciencieux et de leur expliquer les réalités. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.

« Quand le monde de la force et de l'or s'emploie entièrement à concocter des complots dangereux pour le monde de l'Islam, personne n'a le droit de basculer dans la torpeur et ignorer les réalités. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Avant le discours du Guide suprême de la Révolution islamique, le président Hassan Rohani a présenté ses félicitations à l'occasion du jour anniversaire de la bienheureuse naissance du Grand Prophète de l'Islam, le très vénéré Mohammad (SWA) et du vénéré Imam Jaafar Sadeq (SA), qualifiant le prophète de l'Islam, le modèle par

excellence de l'éthique et de la chasteté. « Le Grand Prophète de l'Islam a offert au monde l'unité, l'union et la fraternité. », a déclaré le président Rohani et de réitérer : aujourd'hui nous avons plus que jamais besoin d'avoir foi en le Grand Prophète de l'Islam. « Nous avons triomphé grâce à l'unité du peuple et la guidance de notre grand leader face aux puissances mondiales ; et la voie de cette victoire se poursuit toujours. », a fait remarquer le président Rohani, qui a tenu à rappeler les deux élections législatives et de l'Assemblée des Experts qui sont proches, soulignant que ces deux suffrages, constituent l'épreuve de la grandeur mondiale du pays. « Il incombe à tout un chacun de s'occuper de la victoire de l'Ordre islamique et du pays en ces élections. », a déclaré M. Rohani qui a ensuite évoqué l'épopée des Iraniens en 9 deyh 1388 du calendrier iranien (30 décembre 2009) « Le 9 deyh fut le jour de la défense de la famille prophétique par le peuple, la défense de l'Ordre, la défense de l'Etat de droit et la défense du Vélayat Faqih et du Vali Faqih. », a réitéré le président Rohani et d'ajouter : la sécurité dont jouit aujourd'hui la RII est assurée à la lumière des directives et des programmes du Guide suprême de la Révolution islamique ; la gratitude envers cette manne ne sera possible qu'avec une unité plus renforcée et l'assistance au monde de l'Islam pour sauver les pays du terrorisme et de l'ingérence étrangère.

M. Rohani rappelant que les ennemis ont semé la discorde dans le monde de l'Islam, a souligné : si les grands pays islamiques restent soudés et se préoccupent des problèmes de tous les musulmans, les problèmes de la région seront facilement réglés.

Le président a ensuite rappelé que certains pays islamiques au lieu de l'interaction culturelle et économique les uns avec les autres, interagissent avec les puissances extrarégionales, pour ajouter : il est regrettable qu'un pays soit mécontent de la victoire d'un peuple sur la scène politique et qu'il mette généreusement le capital politique du monde de l'Islam à la disposition des puissances étrangères.

« Le pays qui a le plus grand rôle dans la baisse des cours du brut, a pour l'heure élaboré son budget de l'année prochaine avec un déficit de 100 milliards de dollars, ce qui concrétise ce bon vieux dicton : celui qui creuse un puits à l'intention d'autrui, y tombera lui-même en premier. », a déclaré le président Rohani.

Au terme de ces cérémonies, un certain nombre des participants à la conférence de l'Unité islamique ont rencontré le Guide suprême de la Révolution islamique.